

27 juillet
2023

Nomination

Monsieur Jules Sadou

Conseiller-cadre en développement durable
CISSS de la Gaspésie



Gaspé, le 27 juillet 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Jules Sadou aux fonctions de conseiller-cadre en développement durable.

Originaire du Burkina Faso, précisément de la capitale Ouagadougou, M. Sadou est détenteur d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en droit de l'environnement, développement durable et sécurité alimentaire. Son expertise et son expérience seront certes un avantage pour notre organisation.

Ses nouvelles fonctions l'amèneront à conseiller et à influencer la mise en œuvre des politiques, des orientations et des plans d'action en développement durable dans tous les secteurs d'activités du CISSS de la Gaspésie.

Amateur de soccer et de la pêche, il aime également les voyages de découverte, les activités en plein air et le jardinage. Sa passion à ce qui a trait aux questions environnementales et au développement économique se ressent dans cette citation « Le défi urgent de sauvegarder notre environnement inclut la préoccupation d'unir tout le monde dans la recherche d'un développement durable et intégral. »

Monsieur Sadou débutera ses nouvelles fonctions le 31 juillet 2023.

Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre région, le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.ciSSsgaspésie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec